

L'Équateur oppose un démenti aux rumeurs sur un prétendu soulèvement militaire



Quito, 21 février, (RHC).- Le haut commandement des Forces Armées de l'Équateur, a opposé un démenti aux rumeurs selon lesquelles, des membres de cette institutions militaire seraient impliqués dans de soi-disant actes de déstabilisation, survenus après les élections générales de ce dimanche.

Un communiqué conjoint avec le Ministère de la Défense signale que la nouvelle d'un soulèvement militaire est totalement fausse. Il nie tout type de confrontation entre des colonels et des généraux.

Le texte rappelle que les Forces Armées de l'Équateur ne sont pas d'acteurs politiques, que leur mission durant les élections est la préservation et le transfert du matériel, selon les protocoles établis par la loi.



Radio Habana Cuba